



さくら保育園だより

令和5年1月号

社会福祉法人慈心会さくら保育園
 令和4年12月28日発行
 TEL: 0246-36-5456
 FAX: 0246-36-5463
 HP: <http://sakura-hoikuen.ednet.jp/>

早いもので今年もあとわずか…保護者の皆様にとって、どのような1年に感じられたでしょうか。保育園でも様々な行事を通して、子どもたちとたくさんの楽しい思い出が出来ました。風邪や感染症に気を付けて、年末年始も元気にお過ごし下さい。令和5年もよろしくお願い致します。

1月の行事予定

- 12月29日(木)から1月3日(火)まで冬休み
- 1日(日)祝 元日
- 4日(水)御用始め/始業式
- 9日(月)祝 成人の日
- 12日(木)カルタ取り大会(すみれ組以上)
- 13日(金)雪遊び体験(ひまわり組)【沼尻スキー場】
- 16日(月)発育測定
- 19日(木)避難訓練(地震+火災)
- 26日(木)お誕生日会



1月の目標

●寒さに負けず、元気に遊びましょう。

お願い

●年末年始は人と接触する機会が多くなると思います。新型コロナウイルスの感染者も拡大しておりますので、お正月だからといって気を緩めず、基本的な感染対策の徹底をお願い致します。
 お休み中、緊急のご連絡がある場合は、下記にお電話下さい。
 緊急連絡先 090-4886-5456

【カルタ取り大会について】

カルタは日本の伝統的な遊びで、子どもの「聞く力」「記憶力」「集中力」を育てる事が出来ます。さくら保育園でも、すみれ組以上にカルタを配布しました。1月12日(木)にカルタ取り大会を実施予定ですので、年末年始、ご家族で遊んでみて下さい。尚、持ち帰ったカルタに1枚1枚お名前を記入して、年明けの1月4日(水)にご持参下さい。

《先月の出来事》



12月10日(土)に開催されました第44回お遊戯会は、お忙しい中ご来園頂きありがとうございますでした。ステージ上では、堂々とダンスや劇を披露する事が出来ました。会場の皆様からの温かい拍手は、子どもたちの自信につながっていくと思います。



12月15日(木)に、もちつき大会が行われました。新型コロナウイルス感染対策として、ゆり組とひまわり組



の子どもたちのみの参加で実施しました。もちつきの前に、ひまわり組のお友だちは栄養士の先生からうるち米ともち米の2種類のお米について教えてもらいながら、実際に食べ比べをしました。お米の色や食感の違いを感じながら味わっていました。お米



12月23日(金)に、クリスマス会が行われました。子どもたちは、サンタとトナカイになり、ソリを使ってプレゼントをツリーまで運びソリをしました。ゆり・ひまわり組のお友だちは、すみれ・きく組のお友だちを乗せていっぱい



ソリを引いてくれました。ゲーム後にみんなでクリスマスソングを歌うと、サンタクロースの登場!!みんなびっくりにながらも、プレゼントをもらうと笑顔で「ありがとう」と言えました。サンタさん、ありがとうございました。来年も来て下さいね。



午後からは、ひまわり組がクリスマスケーキ作りを行いました。お給食の先生が焼いてくれたカップケーキに生クリームを盛って、イチゴやチョコをトッピングして、オリジナルクリスマスケーキの出来上がり。3時のおやつに美味しく頂きました。



こうめだより

初めのお遊戯会は少し緊張をしていましたが、最後まで泣かずに頑張りました。遊びの中で、お友だちとの関わりも増えてきて、おもちゃを「どうぞ」と渡したり、顔を見合わせて笑ったり、真似をして遊ぶ姿などが見られるようになり、日々子どもたちの成長を感じ嬉しく思っています。これからも楽しく遊ぼうね!来年もよろしくお願い致します。

うめだより

お遊戯会では、元気いっぱい笑顔いっぱい楽しく踊ることが出来たうめ組さん。毎日の生活でも、成長を実感することが多々あり、とても嬉しく思います。保護者の皆様、本年もご協力ありがとうございました。来年も元気なお友だちに会えることを楽しみにしております。

すみれだより

箸の使い方は少しずつ慣れてきたようですが、まだ上手い出来ない事が多いので、お家での練習もお願いします。また、トイレで排尿し、パンツで過ごせるお友だちも増えてきました。色々な事にチャレンジして出来る事が増え、成長を感じられますね。

きくだより

お遊戯会では、緊張や恥ずかしさもあった中、堂々と役になりきり発表出来ました。一人一人がお遊戯会を通して自信をつけ、また大きく成長をしたように感じます。保護者の皆様、今年も一年大変お世話になりました。来年もよろしくお願い致します。

ゆりだより

寒さが日に日に厳しくなってきました。お遊戯会では、今まで練習してきた成果を発揮し、心をつなげた「西遊記」が出来ました。保護者の皆様にもたくさんのご協力を頂き、ありがとうございました。ゆり組で過ごすのもあと数ヶ月です。まだまだ楽しい行事がたくさんあるので、ゆり組さんらしく元気に参加したいと思えます。来年もよろしくお願い致します。

ひまわりだより

最近、すごろくやトランプ遊び、戸外ではサッカーや花いちもんめ等、ルールのある遊びにも楽しく参加しています。難しいことも自分たちで考えながら遊ぶ姿はもうすっかりお兄さん、お姉さんです。今年一年たくさんの方に挑戦し、たくさん学んできたお友だち、来年も更なる成長を期待します!



1月生まれのお友達、お誕生日おめでとう!

